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Проект
«Учимся
дома»
в Покачах
визит. Инна!Joc"sa обсуди·
ла реэвип-е в Покачах про
eKi а ,.Учимсq дома- и его нэ
правленин «Сесгринское
деле}}) i 3

Андрей
Ковальский
поддержал
МАУ «МИЦ»
ПОМОЩЬ ДЕПУТАТА. ОКРуж·
НОЙдеn.утат присбрел 060РУ
дование, ПО350ЛЯЮЩо:Е выде
В:ЭТЬв Эфир и и-тернет радио
программы / 4

Новые
рекорды
Киры
Семеновой
СПОРТ. покас:_еsская спорт
o.~eHKaF:ира сеМ€I--юва успеш
но вьсгупипа С СОС!эве окруж
ной сборной на турнире «Г'о
бедиь: вместе» I 5

Партийный десант
uна лыжероллернон трассе

в Покачах
Этот объект является частью общественной территории «Ларк активного
отдыха», которая включена в Югорский фрагмент Народной программы
Единой России «Карта развития Югры»
На контроле

ГAJ1И"А ТКАЧЕНКО

• ПОМИМО лыже
роллерной трассы,
планируемая обще
ственная террито
рия«Паркактивного
отдыха» включа-
ет в себя лыжную
баау,в перспективе
- футбольное поле с
искусственным по
крытнем. трибу
нами и блоком раз
девалок, игровые
плоrцЗДКИ,велоси
педные дорожки,
зовы огдыха

Работы по устройству
лыжероллерной трассы
из асфалыобетонного по
КРЫТ ИЯ. протяженностью
более ДВУХ километров
при ширине четыре ме
тра, были выполнены в
2022 году. Финансиро
вание объекта осущест-
8ЛЯЛО(Ь в рамках Согла
шения О сотрудничестве
превительства Югры и
компании «ЛУКОЙЛ».
ПОДJ.)ядноЙ организациеи
выступало когалымское
ООО.ДорстроЙсервиС>,.

Чтобы оценить состоя
ние лыжероллерной трас
сы на данный момент,
объект пасе 1или заме
сп<п€ль Секретаря Мест-

наго отделения Партии
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» горо
да Покачи, первый заме
ститель главы города По
качи Алена Ходулапова,
куратор проекта, Пред
седагель Местного Сове
та Сторонников Партии,
замесгитель главы горо
да ПОКдЧ~Наиль Вафин,
заместитель председате
ля Думы города Сергей
Дмитрюк, руководитель
фракции Партии «ЕДИ
НАЯ РОССИЯ" 8 {J;jMe го
рода Анестасия Тимошен
ко, депутат Думы города
Покачи, руководитель
Местной общественной
на ци ОНдЛЬНО-КУЛЫУР
ной организации «Друж
ба народов Дагестана" в
городе Покачи Солганпа
ша Яхьяев и Секретарь
первичного отделения
N. 4, директор МАУ СОК
«3вёздный" Андрей Ярош.

Приосмотре территории
пре.дСТдвителиПартийного
десанта обнаружили про
МОИНЫ на песчаных ОТКО·
сах, которые обрезсвались
в результате схода дожде
вых вод. По оценке cnеци
алистое. необходимо вы
полнить компенсирующие
мероприятия: усилить трас
су грунтом, горфяно-пес
чаной смесью,затемукре
пить посадкой травы. Все
оценки и предложения
оформлены и переданы в
администрациюгоро,цаДlJя
включения в план работы.

1ft Партийный десант оценил состояние !1ыжероnлерной трассы и внес преДllожение по ее укреплению 8план
работы администрации города Покачи


